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 Mainz, 28.09.2023 
 
 
Anfrage 1499/2023 zur Sitzung  am 11.10.2023 

 
Anwesenheit von städtischen Beamten bei Abschleppmaßnahmen (Piraten & 
Volt) 
Oft sind Abschleppmaßnahmen für städtische Beamte sehr zeitintensiv, da diese in vielen 
deutschen Städten die gesamte Zeit bis zum Abschluss vor Ort bleiben. Somit werden 
Ressourcen gebunden, welche an weiteren Stellen zur Verfügung stehen könnten und 
somit die Leistungs- und Reaktionsfähigkeit der Verkehrsüberwachung steigern würden. In 
Hamburg sind städtische Beamte zum Beispiel nicht während der Maßnahme vor Ort, 
sondern veranlassen diese lediglich und gehen danach ihren weiteren Aufgaben in der 
Verkehrsüberwachung nach, ohne auf das Eintreffen des Abschleppdienstes zu warten. 
 
Wir fragen daher die Stadtverwaltung: 
 
1. Wie läuft eine Abschleppmaßnahme in Mainz regelhaft ab? 
 
2. Wieviel Zeit wird dabei in etwa verbraucht, bis die Maßnahme vollzogen ist und bis der 
Abschleppdienst vor Ort eintrifft (Angabe in Minuten grob geschätzter Zeitaufwand pro Ab-
schleppmaßnahme)? 
 
2. Wie lange begleiten die städtischen Kräfte der Verkehrsüberwachung die Abschlepp-
maßnahme in der Regel? 
 
3. Falls die Mitarbeitenden der Verkehrsüberwachung die Maßnahme über die Veranlas-
sung hinaus begleiten: Warum ist dies der Fall? Ist dies notwendig und gibt es Vorschriften 
diesbezüglich? 
 
4. Wie viele Abschleppmaßnahmen wurden im Jahr 2022 und in den ersten 6 Monaten 
2023 durchgeführt? 
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Avemarie-Scharmann, Tim 


	Beratungsfolge

